

PELOTA EN



Valentín Careaga, uno de los mejores delanteros de la actualidad, está jugando por tierras de Vizcaya. En una de estas reseñas, se ve que el caballeroso Valentín lo está haciendo muy bien.



Otro pelotari conocido del público mexicano que está jugando en tierra de vascos. Se trata de Antonio Echeverría, aquel poderoso zaguero que tanto se aplaudió en nuestro máximo frontón.

CAREAGA I, EN

GRAN FORMA

ENIA la impresión de que no habíamos podido calibrar todavía toda la potencia de Valentín Careaga, el fuerte delantero de Barinaga. Me interesaba mucho el choque del domingo con un adversario joven y violento como José Antonio Egurbide, que hace andar a la pelota con la misma velocidad que él, y estaba, además, respaldado por zaguero (Echeverría) de más potencia y veterania que el suyo (Mallagaray).

Me encontré en el frontón de Durango con un entradón que sorprendió (gratamente, claro es) al mismísimo promotor, Mr. Stone, presenciando en primer lugar, una pelea rabiosa entre los hermanos Juanito y Miguel Ocáriz contra Egurbide II (Javier) y Larrea II, en la que llevaron aquéllos la mejor parte, a pesar de que el zaguero recibió (de derechazo) un pelotazo en la cabeza (35-27).

Los gemelos de Ermua merecieron la victoria, más por la serena ciencia del zaguero (Miguel) que por las aparatosas impetuosidades del delantero (Juanito), muy espectacular, muy valiente y decidido, pero irregular e inseguro.

Luego salió Careaga I. Al entrar en el frontón le cacé y enfoqué, prestándose amablemente a dejar en mi archivo gráfico su persona y su hermoso "Kaiser", que reproduzco para conocimiento de mis carísimos lectores. Después pasé al vestuario a saludar personalmente a Mallagaray y a Egurbide I, el "Motrico" de 18 años, del que tanto y tan elogiosamente había oido hablar.

Es un atleta magnífico. Y simpático muchacho. Todos sacaron desde el once.

La batalla resultó regida, con igualadas a 3, 4, 7, 15, 17, 20, 22, 23, 24, 25, 27, 28, 29, 30, 31, 32 y 33, sosteniéndose el dinero favorable a los azules (Careaga-Mallagaray) salvo en dos ocasiones en que los rojos se adelantaron (14-9 y 20-17) por la indecisión de Mallagaray de esperar a que botara la pelota en lugar de adelantarse a pararla de aire. Entonces se vió Careaga obligado a forzar su juego con una serie de cortadas eléctricas, irrestables, que nivelaron la contienda. Pero como Echeverría se creció y Egurbide también, se metió en florituras delante, la cosa se ponía fea para el de Barinaga, porque, aunque a corta distancia, el primer paso adelantado lo daban los rojos. Y entonces (en la última media de-

Cartel de Fiesta

Cartel de la Feria pelotística de los Cármenes marquiseses:

MARTES, 16. Primer partido: Urquidi II_Mandiola contra Aldazábal-Arrieta I.

Segundo partido: Laca_Frías contra "Ondarru"-Urrutia.

MIERCOLES, 17. Primer partido: Ocáriz Hermanos contra Bengoa-Larrea II.

Segundo partido: Laca_Careaga II contra Egurbide-Larrinaga.

JUEVES, 18. Primer partido: Bengo-Zabala contra Ocáriz I_Arrieta II.

Segundo partido: "Ondarru"-Urrutia contra Larrea I-Echeverría_Mallagaray.

El segundo partido del día del Carmen tiene el aliciente de ser revancha del jugado en Durango, en el que vencieron Laca y Frías.

El "Segundo del Carmen", día 17, la pareja casi infantil y ya famosa, constituida por Bengoa y Larrea II, vuelve a tentar suerte contra los hermanos Ocáriz: todo un Ermua contra Marquines. Finalmente, el día 18, de "Bijaramontxu" (prolongación de festejo), la pareja ondarresa contra el fortísimo trío Larrea I_Echeverría-Mallagaray.